

**Commission
ACTION ECONOMIQUE - EMPLOI
TRANSPORTS**

CONNAITRE

Les Entreprises Quesnoysiennes

**UNE PREMIERE ENTREPRISE SUR LE SITE
DES ATELIERS QUESNOYSIENS :
POLYGONE EQUIPEMENT**



Le " Quesnoisien " a rencontré l'entreprise **POLYGONE EQUIPEMENT** qui est la première à s'installer dans les nouveaux locaux construits par la commune pour accueillir des entreprises artisanales ou PME et dénommés " Les ateliers quesnoysiens " Rue d'Ypres.

POLYGONE EQUIPEMENT est une entreprise de prestations : installation et vente de sonorisation, éclairage et effets spéciaux. Auparavant installée à SECLIN, elle a été créée en 1994 par un quesnoisien de pure souche : Gérard COUCKE, aujourd'hui âgé de 42 ans.

C'est un passionné totalement investi depuis l'âge de 18 ans dans une activité en évolution constante sur le plan technologique et qui met un point d'honneur à fournir à ses clients des prestations originales. C'est ainsi qu'il a conçu une pyramide métallique pour ses animations et vient de se doter d'un laser de 10 Watts.

Les clients de **POLYGONE EQUIPEMENT** sont essentiellement (à 70 %) des mairies telles Linselles, Marquette, Mouvaux, Neuville en Ferrain et aussi Quesnoy... qui lui confient leurs manifestations officielles et animations.

A noter également que l'entreprise a assuré la tournée d'été du Racing Club de Lens.



POLYGONE EQUIPEMENT emploie actuellement 3 personnes. Le " Quesnoisien " lui souhaite de se développer et de prospérer.